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高邮25℃-35℃
多云，局部有雷阵雨，
东北风转东风3-4级。

安全生产整治
高邮在行动

今日总值班 俞一军
责 编 金 婧 版 式 张增强
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本报讯（通讯员 蔡忠泽 记者 文正）近日，
高邮镇举行年轻干部“正心学堂”开班仪式。

据悉，“正心学堂”作为针对年轻干部特点
量身定制的学习提升平台，将用一年时间对镇
机关、村和社区35周岁以下的年轻干部进行培
训。培训以班级集中活动和各小组专业培训相
结合的方式进行，建立以镇党委书记为班长，部
分镇领导班子成员为班委的组织领导体系，以
高邮镇发展需求为目标，将96名学员分成党建
引领、招商项目、经济发展、社会治理、乡村振
兴、社会事业等6个专业学习组进行分组学习，
旨在建立一支信念坚定、能力突出、作风过硬、
适应需求的年轻干部队伍，为全镇发展提供持
续不断“源动力”。

高邮镇年轻干部“正心学堂”开班

本报讯（记者 杨晓莉）日前，“2020
中国最具幸福感城市”调查推选活动在北
京启动，活动以“人民城市，幸福小康”为
主题，以城市精细治理、人民共建共享、助
力全面建成小康社会为主线，对中国城市
的幸福感进行调查，推介幸福城市的生动
实践。高邮成功进入候选名单。

据了解，“中国最具幸福感城市”调查
推选活动迄今已连续成功举办13年，累
计推选出70余座幸福城市。活动组委会
在综合往年中国最具幸福感城市榜单，并
参考由中国社科院等机构往年发布的《中
国城市竞争力报告》以及“2019年度全国
综合实力百强县市(区)”等成果基础上，最
终选定100个地级(以上)城市和100个县
级城市(区)。

高邮之所以成功入选“中国最具幸福
感城市”调查推选活动候选名单，主要得
益于市委、市政府近年来始终坚持“以人
民为中心”的发展理念，坚持用政府的“紧
日子”换来老百姓的“好日子”，紧盯群众
操心事、烦心事、揪心事，动态排查解决民

生突出问题，不折不扣落实民生“1号文
件”，民生实事有情有意。今年以来，全
市新增城镇就业人数8690人，全体居民
人均可支配收入 15939 元、增长 2.2%。
巩固建档立卡715户低收入家庭脱贫成
果，动态调整第三轮最贫困家庭282户、
870人，制定“一户一策”精准帮扶方案。
全面落实城乡低保、特困供养、残疾人“两
项补贴”、孤儿养育、退役军人服务等保障
政策，稳步提高各类保障标准。加大颐养
社区建设推进力度，着力构建居家为基
础、社区为依托、机构为补充、医养相结合
的养老服务体系。推进医共体实质运行，
基本医疗保险和生育保险实现扬州市级
统筹。同时，我市还紧扣“身体健康、生命
至上”，针对疫情中暴露出的短板弱项，加
大基础投入，完善服务体系，推进医保业
务一体化建设，让人人拥有完善的公共卫
生服务……一件件民生实事、一项项民心
工程的顺利实施，全力打造了充满温度的
幸福之城，使人民群众的获得感、幸福感、
安全感不断提高。

高邮“以人民为中心”的发展理念正
成为推动高质量发展的强力引擎，经济社
会呈现高质量发展态势。今年以来，我市
统筹推进疫情防控和经济社会发展工作，
疫情防控成效显著，主要经济指标站稳扬
州第一方阵。上半年，实现地区生产总值
354.19亿元，可比价增长1.5%，分别高于
省、扬州0.6、0.4个百分点；规上工业增加
值、全体居民人均可支配收入，两项指标增
幅位列扬州第一；一般公共预算收入、工业
开票销售、规上工业总产值、工业固定资产
投资，四项指标增幅位列扬州第2。交通
建设、养老保险、殡葬改革、农村人居环境
整治，四项工作受省政府督查激励。

令人欣喜的是，高质量发展所取得的
骄人成绩正惠及83万高邮人民。当前，
高邮上下在毫不放松推进常态化疫情防
控的前提下，弘扬比学赶超，建设美丽高
邮，在高质量发展道路上奋勇前行，加快
建设更有形态、更有韵味、更有温度、更有
质感的美丽高邮，让生活在高邮的人民群
众幸福满满。

高邮入选“2020中国最具幸福感城市”候选名单——

开启幸福之城的“幸福密码”

本报讯（记者 葛维祥 通讯员 苏航
力）近日，江苏航天水力设备有限公司收到
了来自江西省九江市防汛抗洪一线的锦旗
和表扬信，信中感谢该公司生产的大型水
泵在防汛时刻应急启动，同时派驻技术人
员保障运转，为当地抗洪取得胜利发挥了
关键作用。

这封表扬信来自江西省九江市八里湖
赛城湖控制枢纽工程总承包项目部，信中
写道，由江苏航天水力提供设备的八赛控
制枢纽工程于2020年7月5日成功完成5
台泵组启动测试，已连续安全运转数百小
时。九江市正值汛期，为确保工程安全度
汛，保障设备安全运转，江苏航天水力派

专业技术人员赴现场做好后勤保障。为
确保工程质量和进度，江苏航天水力还优
化生产安排确保设备生产进度满足现场
安装进度，积极配合现场需求做好后勤服
务工作，有效保证了工程的顺利实施，并
在防汛的关键时刻发挥关键作用，值得肯
定与表扬。

据悉，江西九江八赛控制枢纽工程位
于九江市长江大堤与城市长江防洪堤、八
里湖堤与赛城湖堤的结合部，是江西省目
前最大的泵站枢纽工程，也是九江城市重
要控制枢纽、最大的强排出口。“该工程是
长江大保护先行先试首个开工的水利工程
项目，也是首个发挥重大社会效益的长江

大保护项目。我们生产的水泵机组的成功
运行，为九江市打赢防汛抗洪‘硬仗’提供
了关键支撑和重要保障。”江苏航天水力设
备有限公司总经理邵春兵介绍说，这个泵
站安装使用的是江苏航天水力设备有限公
司生产的5台2.6米立式轴流泵，于2020年
7月4日在防汛关键时刻应急启动，24小时
内实现机组单台调试、联动调试及整体试
运行一次性成功。鉴于长江流域严峻的防
洪形势，公司还派员进驻九江八赛控制枢
纽工程现场，协助进行24小时防汛值班，
保障机组正常运行。设备机组从试运行至
今已连续运行近千小时，目前运行平稳，各
项指标正常。

航天水力大泵九江抗洪显“神威”
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本报讯（记者 黄霏霏）20日上午，
市政协举办第六期“崇德讲堂”，邀请省
委党校哲学教研部教授梁作民作《传统
文化与国学智慧》讲座。市政协主席徐
永宝主持讲座，市政协副主席张贵龙、钱
富强、居晓波、周启泉，市政协秘书长林

荣岩参加讲座。
讲座从传统文化的环境、经济、社会

入题，总结了传统文化的特点和发展，对
儒家文化、道家文化、佛家文化进行了
拓展，深入浅出地阐述了传统文化与国
学智慧之间的联系。整个讲座内容丰

富、观点鲜明，具有较强的理论和实践
指导意义。徐永宝指出，在市政协十三
届四次会议开幕大会上，市委书记韦峰
作了题为《建设文化文明交相辉映的新
高邮》的讲话，强调文化文明交相辉映
融合发展就是高邮的核心价值、城市之
光。他希望参加讲座的人员深入学习
消化此次讲座的内容，再次掀起建设文
化文明交相辉映融合发展、构建城市之
光的热潮。

市政协崇德讲堂讲述“传统文化与国学智慧”

本报讯（记者 葛维祥）8月20
日，由公安部交管局副局长石勇任
组长的国务院江苏安全生产专项整
治督导组一行来邮，开展道路交通
安全专项整治工作“回头看”专题督
导。省交通运输综合执法监督局道
路局副局长杨毅文，扬州市副市长、
公安局局长宫文飞等陪同督导。我
市市长张利，市委常委、常务副市长
赵广华，副市长万圣托、马舟参加有
关督导活动。

当日，国务院江苏安全生产专
项整治督导组在我市召开道路交通
安全专项整治工作情况汇报会。会
上，张利作道路交通安全专项整治
工作情况汇报。他说，在省和扬州
市的部署下，我市深入学习贯彻习
近平总书记关于安全生产重要论述
和对江苏工作重要指示批示精神，
聚焦“两个不放松”和“务必整出成
效”总要求，围绕本次督导实现“五
个提高”的目标，统筹好专项治理行
动和本质安全建设。其中，把道路
交通安全摆上重要位置，目前已取
得阶段性成效。“减量控大”目标初
步实现，今年1至7月份，全市交通
事故死亡人数和发生道路运输事故
起数均大幅下降。问题隐患整改基
本到位，对照督导组交办的江苏任
务扬州清单，七大类25个方面问题
全部启动整改，目前已完成80%以
上，其余正在推进并将在规定期限
内完成。道路交通安全管理体系建
立健全，形成了市委市政府抓总、交
安委牵头、职能部门联动、企业主体
履责、公众积极参与的体系。辖区
超限率控制在0.32%，远低于省控
2%指标。

张利在汇报中还指出，我市不
仅高度重视道路基础保障安全，还追加7100万元用
于农路建设，全面完成省库安全生命防护工程421
公里，实现了双车道四级路行政村全覆盖、好路率
98%，今年通过了“四好农村路”省级示范县验收。
此外，开展农村公路亮化工程三年（2020-2022年）
行动，到2022年实现全市乡村双车道四级路亮化率
100%。狠抓道路交通设施优化，全面推广“千灯万
带”防范措施，开展电动车“亮尾”、事故多发路口“亮
灯”、危险路段“亮化”行动；在沿河路段、重要干线公
路路口增设减速带、修剪行道树、安装隔离护栏，开展

“减速”“净空”“围栏”行动。加大校车投入，高邮成为
扬州唯一、全省不多的应用标准制式校车的县市。

在听取汇报后，石勇对我市高度重视交办问题
清单，全力落实整改，创新工作思路、方法，提升安防
水平等方面所取得的成效和成果给予充分肯定。他
同时对进一步做好道路交通安全专项整治工作提出
了具体要求。

当日，国务院江苏安全生产专项整治督导组还
分成三个小组深入我市相关部位开展了现场督查。
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